
A concessionária
responsável pelas
obras da Nova
Rodoviária de
Salvador anunciou,
na tarde desta

Nova Rodoviária deve começar a operar em outubro
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Movimento esclarece sobre desocupação de terra
invadida em propriedade produtora de cacau

Conforme noticiamos
ontem neste espaço, a
situação continua tensa
no Extremo Sul baiano,
devido às invasões de
terras produtivas.

Complementando as
informações, recebemos
a nota a seguir, enviada
pelo movimento Invasão

Zero:
“A ação do Movimento

Invasão Zero de forma
ordeira e pacífica, junta-
mente com a Polícia Militar
da Bahia , foi decisiva na
desocupação imediata dos
invasores, da pequena
propriedade denominada
Conjunto Esperança ,

ABANDONO
Por muitos dias, a Praça da Piedade,
no centro de Salvador, esteve às
escuras. Mais um exemplo do aban-
dono daquele tradicional e histórico
local, hoje degradado e com intensa
circulação de sacizeiros e outros
marginais, a despeito de estar cerca-
do por agências bancárias, faculdades
e até sede da Polícia Civil. É profun-
damente lamentável a destruição
social que vem tornando lugares
históricos da capital impossíveis de
frequentar à noite. Terrível.

produtora de cacau no
municipío de Canavieiras
no Estado da Bahia .

A sociedade entende
que o Estado deve agir
no cumprimento da lei e
na manutenção da
ordem.

Não existe invasão
pacífica , crime é crime .”

O assalto dos aplicativos
No retorno do feriadão, usuários da

Rodoviária de Salvador foram vítimas de
verdadeiro assalto: motoristas por aplicativo
cobravam, sem exceção, até o triplo ou mais
pelos valores normais das corridas.

Por exemplo, até o praticamente vizinho
Imbuí, 76 reais partir rodoviária.

Já que esse pessoal não tem limites, é
importante que se estabeleça algum tipo de
controle nessas ocasiões.

E por falar em rodoviária...
Finalmente, quando será entregue à

população a nova estação rodoviária.
Até há cerca de um ano, falava-se em

prazos. Depois, silêncio total e nenhuma
explicação sobre o atraso. Mistério...

quinta-feira (24), que a
operação do terminal está
prevista para começar no
final do mês de outubro
deste ano. A informação é do
presidente do conselho de
administração da Sociedade
Nacional de Apoio Rodoviá-
rio e Turístico (Sinart),
Eduardo Pedreira, que
participou ontem de visita
técnica às obras do novo
terminal, localizado no bairro
de Águas Claras, às mar-
gens da BR-324.

A expectativa pela
entrega do equipamento se
dá em razão de atrasos,
justificados pela concessio-
nária como decorrentes do
contexto de pandemia, que
influenciou também em
custos adicionais aos
previstos em contrato. De
acordo com Pedreira, mais
de R$ 197 milhões foram
gastos até então pela
iniciativa privada e na
próxima semana, o orça-
mento será fechado, mas os
investimentos totais da
Sinart no terminal podem
superar a ordem dos R$
240 milhões.

Dentre as autoridades
presentes na visita técnica,
o secretário da Casa Civil do
Estado, Afonso Florence,
reforçou que não se trata
investimento do poder
público, já que é uma
concessão, e que apesar de
o contrato anterior continuar
vigente, há pedidos de
aditivos, em especial em
decorrência do impacto da
pandemia, que serão
discutidos. Segundo ele,
antes mesmo da conclusão
das obras, será instalada
uma comissão de solução
de controvérsia, para a
modernização do contrato
com a concessionária.

“Vamos discutir e é
possível que cheguemos a
um acordo, mas o acordo
decorre de muita negocia-
ção. Então, nós vamos
discutir o que na matriz de
risco é responsabilidade
deles, deles da concessio-
nária, e o que é responsabi-
lidade do poder conceden-
te”, esclareceu Florence.

Conforme Carlos
Henrique de Azevedo

com 84% de obras concluí-
das. “A nova rodoviária é um
empreendimento moderno,
com certificação internacio-
nal, com 41 mil metros
quadrados de área construí-
da, estacionamento com
mais de 800 vagas, espa-
ços comerciais de mais de
230 lojas”, revelou, desta-
cando que o empreendi-
mento contará com serviço
de alimentação, casa
lotérica, clínica, farmácia e
uma unidade do Serviço de
Atendimento ao Cidadão
(SAC).

“Aqui serão 48 linhas,
no sistema intermunicipal e
interestadual. Inclusive,
queremos aqui já antecipar
que o sistema rodoviário, o
metropolitano, vai sofrer
uma nova licitação, que deve
ficar pronta a partir do
primeiro trimestre de 2026,
com ônibus totalmente
elétricos, de baixo carbono,
para mais conforto à popu-
lação baiana”, acrescentou
o gestor da Agerba.

Segundo ele, a obra da
nova rodoviária, que tem
expectativa de movimenta-
ção de mais de 20 mil
usuários por dia, está em
fase de ajustes finais e,
em razão de questões
climáticas, a área externa
apresenta atrasos, assim
como o terminal de enco-
mendas. Porém, as empre-
sas que serão instaladas
no terminal já estão com
contratos assinados e, em
breve, a população poderá
usufruir do equipamento,
que terá funcionamento 24
horas.

Estado propõe ganhos de 14,76% para
oficiais e praças da PM e bombeiros

OBRA
Novo terminal está localizado em Águas Claras

Martins, diretor executivo da
Agência Estadual de Regu-
lação de Serviços Públicos
de Energia, Transportes e
Comunicações da Bahia
(Agerba), esse acordo não
contemplará aumento de
tarifas ou de prazo de
concessão. Martins reforçou
a importância do novo
equipamento para a mobili-
dade e desenvolvimento da
região.

“A nossa expectativa é
que a conclusão da obra
permita a plena instalação
de um complexo multimo-
dal: que tem ônibus urba-
nos, com o terminal urbano
que já está em operação;
ônibus intermunicipais e
interestaduais, aqui na
Rodoviária; o metrô, que já
está em operação com o
terminal de Águas Claras; e
o VLT, que muito brevemente
chegará também aqui. Nós
teremos uma plataforma
multimodal que vai contribuir
com o melhor fluxo logístico
de Salvador e da Região
Metropolitana”, acrescentou
Florence.

Conforme o secretário
da Infraestrutura, Sérgio
Brito, o terminal já conta

O governo estadual
pretende conceder ganhos
salariais médios de 14,76%
a todos os 54,9 mil integran-
tes das mais diversas
patentes da Polícia Militar e
do Corpo de Bombeiros do
Estado da Bahia. Os reajus-
tes – que incidem tanto
sobre os soldos quanto
sobre gratificações recebi-
das pelos praças e oficiais
das duas corporações –
estão entre as medidas de
valorização previstas no
projeto de lei que o governa-
dor Jerônimo Rodrigues
encaminhou esta semana à
Assembleia Legislativa do
Estado (Alba) e também em
uma resolução  do Conse-
lho de Política de Recursos
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Humanos (COPE).
Caso aprovadas, as me-

didas – que beneficiarão ain-
da reservistas e pensionis-
tas do Estado – vão gerar um
impacto econômico para os
cofres públicos de R$ 250,5
milhões até o fim de 2025,
além de aproximadamente
R$ 521 milhões, nos doze
meses de 2026.  Tanto ofici-
ais quanto praças serão con-
templados já este ano com
um reajuste de 7% sobre
seus soldos, pago de forma
retroativa ao último mês de
março. Para maio de 2026,
está prevista a implementa-
ção ainda de um novo rea-
juste de 2% sobre os soldos
de todas as patentes.

Em paralelo, ao longo do

mesmo período, os oficiais
e praças serão beneficiados
também por uma série de in-
crementos no pagamento de
gratificações. No caso dos
praças, merecem destaque
os aumentos nos percentu-
ais definidos para conces-
são da  Gratificação por Con-
dições Especiais de Traba-
lho (CET) e que não depen-
dem da aprovação do proje-
to de lei, já que serão viabili-
zados por meio de uma Re-
solução COPE.

Nesse contexto, os praças
em atuação administrativa e
operacional – que hoje rece-
bem, respectivamente, CETs
de 35% e 55%, – terão a sua
gratificação fixada em 70% já
a partir de abril deste ano.

Mais de R$ 197
milhões foram
gastos até então
pela iniciativa
privada e na
próxima semana
o orçamento
será fechado
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